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Аэропорт Владивосток достойно встретил  
и проводил гостей ВЭФ-2018!

В четвертый раз воздушная гавань Приморья встречала гостей и 
участников Восточного экономического форума. Подводя итоги 
форума организаторы делового мероприятия отметили – Между-
народный аэропорт Владивосток обеспечил обслуживание гостей 
на самом высоком уровне.

Восточный экономический форум проводится ежегодно в целях содействия ускорен-
ному развитию экономики Дальнего Востока и расширения международного сотруд-
ничества в Азиатско-Тихоокеанском регионе. Площадкой форума является кампус 
Дальневосточного федерального университета на острове Русский.

В период подготовки к форуму
В период подготовки к форуму в аэропорту Владивосток были проведены все необхо-
димые мероприятия. Проверены спецтехника, технологическое оборудование, аэро-
дромная инфраструктура. Все структурные подразделения переведены в усиленный 
режим работы, выделены дополнительные смены персонала. Для удобства гостей 
и участников форума в аэровокзальном комплексе начали работу пункты аккреди-
тации участников ВЭФ. Специально для встречи гостей и участников форума орга-
низована работа волонтеров. С целью качественного обслуживания прибывающих 
делегаций в воздушной гавани также был создан специальный оперативный штаб, в 
который вошли руководители и специалисты служб аэропорта, а также представите-
ли оргкомитета форума. 

Во время проведения форума

В этом году на форум прибыло более 6 000 
гостей. В аэропорт Владивосток прибы-
вали участники форума из самых разных 
стран – России, Китая, Республики Корея, 
Монголии, Сингапура, Индии. В воздушной 
гавани Приморья приземлились самолеты 
Президента России, официальных делега-
ций Японии и Республики Кореи, первые 
лица Китая и Монголии. В период прове-
дения форума все регулярные рейсы вы-
полнялись по расписанию, обслуживание 
пассажиров проходило в штатном режиме. 

Итоги 
Аэропорт Владивосток достойно встретил и проводил почетных гостей Восточно-
го экономического форума. Программа обслуживания воздушных судов включала 
прием, обслуживание и отправление литерных рейсов и рейсов деловой авиации. 
Напомним, что параллельно в дни подготовки и проведения форума в аэропорту об-
служивались регулярные международные и внутренние рейсы. 

Общий пассажиропоток Кневичей в период с 10 по 14 сентября составил 46 810 че-
ловек, что на 28% больше аналогичного периода прошлого года. Пиковым днем об-
служивания гостей и участников ВЭФ-2018 стало 10 сентября. В этот день в аэропорту 
Владивосток было обслужено 10 310 пассажиров. Это больше суточного рекорда пас-
сажиропотока, который был установлен во время работы ВЭФ в 2017 году, когда через 
воздушную гавань прошло – 8570 человек. 

Количество взлетно-посадочных операций в указанный период составило – 713, из 
них 355 было произведено на прилет и 358 – на вылет. Это на 81 операцию больше, 
чем во время проведения форума в 2017 году.

Работа аэропорта была высоко оценена представители государственных органов 
ФСО и МВД в части обеспечения охранных мероприятий и высокий уровень безопас-
ности, о чем были оставлены соответствующие отзывы в книге пожеланий и отзывов.

Игорь Лукишин, генеральный директор Международного аэропорта Владивосток:

– Аэропорт Владивосток уже в четвер-
тый раз принимает делегатов фору-
ма. Считаю, что коллектив достойно 
отработал как в период подготовки к 
мероприятию, так и во время его про-
ведения. В этом году Восточный эконо-
мический форум принял рекордное ко-
личество гостей – более 6000 человек, 
несмотря на высокие нагрузки, команда 
аэропорта безупречно справилась с по-
ставленной задачей – мы встретили и 
проводили участников и гостей IV Вос-
точного экономического форума.
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Новые рейсы
В аэропорту Владивосток запущен новый рейс авиакомпании 
Air Busan в южнокорейский город Пусан. Это уже третий авиа-
перевозчик из Южной Кореи начавший полеты во Владивосток 
в этом году.

Самолет новой авиакомпании встретили в 
аэропорту традиционной водной «аркой». 
В летнем расписании регулярный рейс во 
Владивосток авиакомпания Air Busan будет 
выполнять три раза в неделю. По вторни-
кам и воскресеньям вылет из Владивостока 
в 18:50, прилет в 18:00. По пятницам вылет 
из Владивостока в 19:05, прилет в 17:40. На 
маршруте задействовано воздушное судно 
Airbus 320-200.

Южнокорейское направление является самым востребованным среди пассажиров 
Международного аэропорта Владивосток. В настоящий момент на этом направлении 
работают 7 авиакомпаний. С приходом нового авиаперевозчика количество рейсов 
между Владивостоком и Южной Кореей увеличится до более 70 рейсов в неделю. 
Всего за 1-ое полугодие 2018 года на южнокорейском направлении обслужено бо-
лее 250 тыс. пассажиров, что на 57% больше чем за аналогичный период 2017 года.

Встреча первого рейса новой авиакомпании Air Busan в Международном аэропорту 
Владивосток прошла торжественно. На аэродроме самолет встречали традицион-
ной «водной аркой». После чествования первых прибывших во Владивосток пасса-
жиров в аэровокзальном комплексе состоялась торжественная церемония откры-
тия первого рейса.

Представители Генерального консульства Республики Корея, администраций горо-
дов Владивосток и Пусан, а также руководители Международного аэропорта Вла-
дивосток и авиакомпании Air Busan, перерезали символическую красную ленточку, 
обменялись словами благодарности и выразили надежду на долгосрочное и плодот-
ворное сотрудничество.

Регулярные полеты по направлению Владивосток-Ташкент так-
же начала авиакомпания Uzbekistan Airways. Мероприятия по 
открытию регулярного рейса начались с торжественной цере-
монии в аэровокзальном комплексе

В зимнем расписании Международного аэропорта Владивосток 
появится новый регулярный рейс по маршруту Владивосток-
Саппоро. С 4 декабря 2018 года авиакомпания «Уральские ави-
алинии» будет выполнять рейсы в Саппоро 2 раза в неделю по 
вторникам и пятницам на воздушных судах Airbus A320.
Саппоро является признанным центром отдыха для любителей зимних видов спор-
та. Вокруг города множество горнолыжных курортов, где есть трассы как для про-

Представители авиакомпании и аэропорта перерезали символическую ленточку 
и сказали приветственные речи, для пассажиров были организованы восточные 
угощения. На аэродроме самолет, прибывший из Ташкента, также встретили тради-
ционной «водной аркой». Самолет проследовал на место стоянки сквозь «водяные 
ворота», которые были созданы при помощи пушек пожарных машин. Торжествен-
ную встречу воздушного судна запечатлели авиационные фотографы (споттеры) и 
представители СМИ.

До конца летнего расписания авиакомпания Uzbekistan Airways будет выполнять 
регулярный рейс в Ташкент еженедельно по субботам с вылетом из Владивостока в 
22:00. На маршруте будет задействовано воздушное судно Боинг 767-300.

Александр Бобров, директор по авиационной коммерции:

– Стратегия развития аэропорта Владивосток направлена на привлечение как рос-
сийских, так и иностранных авиаперевозчиков. Открытие регулярного рейса в круп-
нейший мегаполис Средней Азии является очередным шагом в реализации этой 
стратегии, способствует росту пассажиропотока между Приморьем и странами СНГ 
и открывает дополнительные возможности для авиапутешественников.

фессионалов, так и для новичков, а 
также – лыжные школы, кафе и раз-
влекательные заведения. Считается, 
что на Хоккайдо самый пушистый в 
мире снег.

Кроме того, Саппоро славится своим 
снежным фестивалем, который про-
водится каждый год в феврале. Го-
род на целую неделю превращается 
в огромную выставку под открытым 
небом. Сюда съезжаются туристы со 
всего мира, чтобы увидеть велико-
лепные творения из снега и льда.

Наращиваем обороты!
За 8 месяцев 2018 года аэропорт обслужил более 1,7 млн пас-
сажиров, что на 20% больше, чем за аналогичный период про-
шлого года.

Международный аэропорт Владивосток (Кневичи) продолжает наращивать объемы 
обслуженных пассажиров. Всего за прошедшие 8 месяцев 2018 года аэропорт об-
служил более 1,7 млн человек – на 20% больше, чем за аналогичный период 2017 
года. Из них на внутренних авиалиниях было обслужено 961 тыс. человек (+5%), а на 
международных линиях более 747 тыс. пассажиров (+47%).

Впервые в истории аэропорта Владивосток общее количество обслуженных за ме-
сяц пассажиров превысило отметку 300 тыс. человек. В августе аэропорт также уста-
новил новый рекорд по суточному пассажиропотоку, обслужив 11 августа свыше 12 
тыс. пассажиров.

На внутренних направлениях в августе было обслужено более 163 тыс. пассажиров, 
а на международных направлениях – более 147 тыс. пассажиров, что является ре-
кордным количеством обслуженных международных пассажиров за месяц.

Прирост международного пассажиропотока к августу прошлого года составил 66%. 
Такой стремительный рост обусловлен активным развитием рейсов из Владивостока 
в Республику Корея – пассажиропоток на южнокорейских направлениях в августе 
увеличился более чем в 2 раза. Наибольший вклад в увеличение пассажиропото-
ка на международных направлениях, а также высокую динамику роста обеспечили 
рейсы из Владивостока в южнокорейские города Сеул, Пусан и Тэгу.

В августе в Международный аэропорт Владивосток пришла еще одна новая южно-
корейская авиакомпания – Air Busan, которая начала выполнять полеты из города 
Пусан. Кроме того, во Владивосток открыла рейсы из Домодедово авиакомпания 
«ИрАэро» на широкофюзеляжных воздушных судах Boeing-777.

01.07.2018г. наш ветеран – Новикова 
Елена Ивановна отпраздновала свой 
90-й юбилей. Елена Ивановна труди-
лась на благо авиапредприятия 22 года  
в должности начальника аэровок-
зального комплекса. За долгие годы 
работы в авиации зарекомендовала 
себя не только как ответственный 
руководитель и высококвалифициро-
ванный специалист в своем деле, но и 
внимательный и чуткий к коллективу 
человек, которого и по сей день многие  
помнят с теплотой в сердце! Сотруд-
ники Международного аэропорта Вла-
дивосток приехали в гости к Елене Ива-
новне, чтобы поздравить с юбилеем  
и пожелать крепкого здоровья, семей-
ного счастья и благополучия!
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Традиционная
праздничная встреча 

собрала более 500 вете-
ранов Дальневосточной 

гражданской авиации.

ЦИФРА НОМЕРА

500Первым делом самолеты!
В воздушной гавани провели летний авиаспоттинг, приурочен-
ный ко Дню Воздушного флота России. В мероприятии приняли 
участие более 40 любителей и профессионалов в области авиа-
ционной фотографии.

В Международном аэропорту Владивосток уже стало доброй традицией проводить 
встречи фотографов прямо на перроне аэропорта. Любители авиационной фотогра-
фии традиционно съезжаются в воздушную гавань из разных населенных пунктов не 
только Приморского края, но и других уголков необъятной страны. В этот раз аэро-
порт посетили гости даже из Санкт-Петербурга.

Константин Горбунов, фотограф:

– Давно увлекаюсь авиацией и при этом люблю фотографировать. Я учусь в Санкт-
Петербурге на авиадиспетчера и сейчас приехал в родной город. Когда узнал, что 
в аэропорту Владивосток будет проходить авиаспоттинг, твердо решил – буду уча-
ствовать! Я очень рад, что в родном крае есть возможность снимать самолеты прямо 
на перроне. Спасибо Международному аэропорту Владивосток за такую предостав-
ленную возможность!

Фотографы работали на перроне целый день. За это время любители авиационной 
фотографии успели сделать сотни потрясающих снимков, среди которых взлеты и 
посадки самолетов, производственные процессы, обслуживание воздушных судов и 
многие другие авиационные движения, которые ежедневно происходят в аэропор-
ту. Не испортила настроение и фотокадры даже приморская переменчивая погода. 
В день проведения мероприятия было преимущественно пасмурно, но благодаря 
этому снимки получились особенно завораживающими: приземляющиеся самолеты 
на фоне тучных облаков смотрятся невероятно красиво.

Участники авиаспоттинга остались довольными прошедшим мероприятием и от-
метили, что оно прошло в легкой и творческой атмосфере. Фотографы активно об-
щались между собой и делились опытом. Некоторые их них, благодаря предыдущим 
споттингам, уже успели стать друзьями и теперь у них стало доброй традицией регу-
лярно встречаться на перроне аэропорта.

Аэропорт Владивосток –  
партнер кинофестиваля стран АТР  
«Меридианы Тихого»
Мы снова выступаем партнером 16-го Международного кино-
фестиваля стран АТР «Меридианы Тихого», который проходил 
во Владивостоке с 21 по 27 сентября.

На протяжении нескольких лет воздушная гавань Приморья является партнером 
кинофестиваля и обеспечивает теплый прием участникам мероприятия.

Кинофестиваль «Меридианы Тихого» – 
это ежегодный Международный кино-
фестиваль стран АТР и одно из самых 
ярких культурных событий Приморско-
го края. В этом году во Владивосток при-
ехало много российских и иностранных 
режиссеров, актеров, сценаристов. Они 
представили фильмы программ кино-
фестиваля, расскажут об особенностях 
производства, проведут мастер-классы 
и творческие встречи.

Гостями фестиваля являются известные 
режиссеры, актеры, киноведы, сцена-
ристы и продюсеры. Среди уважаемых 
и авторитетных деятелей кино, которые 
прибыли во Владивосток – Энди Мак-
дауэлл, Рок Бриннер, Борис Грачевский, 
Мария Голубкина, Аркадий Инин и мно-
гие другие. Президентом 16-х «Мериди-
анов Тихого» стал всеми любимый актер 
Александр Михайлов, который начал 
свой творческий путь именно во Влади-
востоке.

Пятнистый символ аэропорта
По результатам внутрикорпоративного голосования символом 
аэропорта стал дальневосточный леопард по имени Хорс.

Международный аэропорт Владивосток уже давно сотрудничает с национальным 
парком «Земля леопарда», например, устраивает тематические фотовыставки, по-
священные пятнистым хищникам Приморья.

В июле 2014 года сотрудники аэропорта получили право дать имя одной из самых 
редких кошек планеты – дальневосточному леопарду. Редкий зверь был назван Хор-
сом в честь славянского бога солнца.

В древнерусской языческой мифологии Хорс – это бог солнечного, желтого света. 
Солнечное настроение и имя бога отражены во многих словах русского языка: «хо-
роший», «похорошеть», «прихорашиваться», а также «хоровод», «хоромы». У многих 
народов словом «хорс» обозначают солнечный диск, круг.

По мнению сотрудников аэропорта, редкий дальневосточный леопард гармонично 
характеризует главные восточные воздушные ворота страны. Владивосток – город на 
востоке России, где солнце встает одним из первых и пятнистый хищник с солнечным 
именем будет достойной и яркой визиткой карточкой аэропорта.

Инсталляция с выбранным символом скоро появилась в центре аэровокзального 
комплекса, где дальневосточный леопард по имени Хорс изображен грациозно ле-
жащий на приморской скале.
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Новый совет директоров
Международный аэропорт Владивосток провел итогове годовое об-
щее собрание акционеров организации, которое состоялось 28 июня 
2018 года. На собрании акционеров были утверждены годовой отчет, 
годовая бухгалтерская отчетность, в том числе отчет о финансовых ре-
зультатах общества по результатам 2017 года.

На собрании было принято следующее решение: чистую прибыль, полученную по итогам 
работы акционерного общества в 2017 году в размере 59 млн. 522 тыс. рублей между акци-
онерами не распределять, дивиденды не начислять и не выплачивать. Указанную чистую 
прибыль оставить в распоряжении общества, направив ее на финансирование инвестици-
онной программы 2018 года
На собрании акционеров был также избран новый состав Совета директоров АО «Между-
народный аэропорт Владивосток» в количестве семи человек: Теренова Екатерина Алек-
сандровна, Васильченко Алексей Игоревич, Седов Илья Леонидович, Климарев Никита Ва-
сильевич, Сытник Владилен Анатольевич, Сытник Анатолий Иванович, Басюк Константин 
Владимирович.
Акционеры утвердили новый состав Ревизионной комиссии АО «Международный аэро-
порт Владивосток» в количестве пяти человек: Дынина Екатерина Георгиевна, Шустова Та-
тьяна Юрьевна, Шаурова Екатерина Николаевна, Дубовик Инна Владимировна, Гумилев 
Александр Александрович.
Аудитором акционерного общества «Международный аэропорт Владивосток» для осу-
ществления ежегодного аудита общества за 2018-2020 гг. утверждено АО «КПМГ».

Зал официальных лиц и делегаций
В аэровокзальном комплексе аэропорта открылся зала официальных 
лиц и делегаций. Эксплуатацию нового зала осуществляет ФГУП «Пре-
зидент-Сервис», Управление делами Президента России.

26 июля в Международном аэропорту 
Владивосток состоялось открытие зала 
официальных лиц и делегаций. На нем 
присутствовали руководители ФГУП 
«Президент-Сервис» и Международного 
аэропорта Владивосток. В рамках цере-
монии открытия представители компа-
ний разрезали красную ленточку, симво-
лизирующую старт работы нового зала.
В зале будут обслуживаться лица, ко-
торые были утверждены указом Пре-
зидента РФ. Зал для официальных лиц и 
делегаций в Международном аэропорту 

Владивосток обеспечит комфортные условия работы и отдыха в период ожидания рейсов: 
режим безопасности, прохождение паспортного и таможенного контроля, сопровождение 
и доставка багажа, организация транспортного и информационного обслуживания.
Открытие зала официальных лиц и делегаций актуально в преддверии проведения Вос-
точного экономического форума. Ежегодно в его рамках аэропорт Владивосток принимает 
официальные делегации, среди которых первые лица государств, дипломаты, чиновники и 
представители силовых структур.
Зал официальных лиц и делегаций позволит обеспечить им дополнительный комфорт и 
безопасность при ожидании рейса и прохождении всех предполетных процедур в воздуш-
ной гавани Приморья.

Лучшие в области безопасности!
Аэропорт Владивосток стал победителем национальной премии 
«Транспортная безопасность России-2018». Воздушная гавань Примо-
рья получила почетное первое место в номинации «Лучший субъект 
транспортной инфраструктуры воздушного транспорта, реализовав-
ший требования в области транспортной безопасности».

21 сентября в Москве при поддержке Министерства транс-
порта РФ и Комитета по транспорту Государственной Думы 
состоялось вручение национальной премии «Транспортная 
безопасность России-2018».
Аэропорт Владивосток в этом году получил почетное первое 
место в номинации «Лучший субъект транспортной инфра-
структуры воздушного транспорта, реализовавший требо-
вания в области транспортной безопасности». Воздушная га-
вань Приморья получила высокую оценку экспертов благода-
ря успешно реализованным проектам, призванным повысить 
защищенность объектов транспортной инфраструктуры и 
транспортных средств от актов незаконного вмешательства.
В экспертный совет премии вошли представители Министер-

ства транспорта Российской Федерации, МВД России, государственных организаций и 
профильных ассоциаций транспортной отрасли.
Международный аэропорт Владивосток реализует весь комплекс мероприятий авиацион-
ной и транспортной безопасности, предусмотренный российским законодательством, а 
также международной практикой и рекомендациями ИКАО.
Напомним, целью национальной премии «Транспортная безопасность России – 2018» явля-
ется поощрение и популяризация достижений, передовых методов и решений в области 
обеспечения транспортной безопасности, оценка достижений предприятий и организа-
ций, руководителей и специалистов транспортной отрасли, а также органов государствен-
ной власти, способствующих
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Новая торговая галерея  
и объединенный пункт досмотра
6 сентября в аэропорту торжественно открылись новая торговая га-
лерея и консолидированный пункт предполетного досмотра. Новые 
торговые точки и объединенный пункт досмотра размещены на тре-
тьем этаже аэровокзального комплекса.

Открытие торговых точек и расширение зоны 
предполетного досмотра являются частью 
реализации стратегии авиапредприятия, на-
правленной на повышение уровня сервиса 
для пассажиров. Помимо расширения марш-
рутной сети, команда аэропорта активно ра-
ботает над развитием неавиационных видов 
деятельности, внедрения новых услуг и опти-
мизации технологии обслуживания пассажи-
ров. Только за семь месяцев 2018 года в воз-
душной гавани открыто 13 новых торговых 
точек и 3 новых точки питания, до конца года 
ожидается открытие еще 3 новых магазинов.

С целью максимального комфортного прохождения пассажирами предполетного досмо-
тра в аэропорту Владивосток также выполнены работы по реконструкции пункта досмо-
тра на третьем этаже аэровокзала. В пункте досмотра расширена площадь и установлены 
дополнительные интроскопы для быстрого прохода предполетного досмотра и выхода в 
две стерильные зоны – внутренних и международных воздушных авиалиний.

Отметим, в главной воздушной гавани Приморья также ведется работа внедрению сер-
висов самообслуживания пассажиров, таких как self-boarding gate (автоматизированный 
контроль за посадкой на борт самолета) и self-service baggage drop-off (самостоятельная 
сдача багажа), которые существенно повысят комфорт пассажиров и эффективность рабо-
ты аэропорта. Важным проектом по развитию аэропортового комплекса Кневичи является 
строительство до конца 2018 года современного отеля в терминале, соответствующего 
всем международным стандартам.
Анастасия Савицкая, директор по неавиационной коммерции:
– Специфика пребывания пассажира в аэропорту такова – люди проводят все больше вре-
мени в стенах воздушной гавани в ожидании рейса. Мы обязаны идти в ногу со временем 
и расширять ассортимент предлагаемых товаров и услуг, чтобы предоставить пассажирам 
максимальный комфорт и условия в соответствии с международными стандартами.

Аэропорт-побратим!
Международный аэропорт Владивосток принял участие в форуме World 
Routes 2018, который проходил с 15 по 18 сентября в китайском городе 
Гуанчжоу. В рамках форума представители авиапредприятий обсуждали 
перспективы развития воздушного сообщения в Азиатском регионе.

Всемирный форум Routes – важное мероприятие в мире авиационных событий. Routes орга-
низуется каждый год в разных странах. Посетители и участники Routes – представители ави-
акомпаний и аэропортов, национальные туристические организации и иные представители 
туристического и авиа бизнеса.
В этом году делегация авиаузла провела более тридцати рабочих встреч с ведущими авиапере-
возчиками Китая, Японии, Гонконга, Филиппин и других стран Юго-Восточной Азии.
В ходе встреч специалисты воздушной гавани Приморья обсуждали актуальные вопросы
взаимодействия авиакомпаний и аэропорта, перспективы развития авиаперевозок и разработ-
ки новых авиамаршрутов в Азиатском регионе.
Александр Бобров, директор по авиационной коммерции: 
– У аэропорта Владивосток появился еще один побратим – аэропорт «Феникс» г. Санья, про-
винция Хайнань. Воздушная гавань Приморья и аэропорт города Саньи объединят усилия по 
развитию авиационного сообщения. Соответствующее соглашение было подписано руководи-
телями авиапредприятий в рамках ежегодного Мирового форума по развитию авиамаршрутов 
World Routes-2018. В ближайшей перспективе результатами этих встреч будет открытие новых 
рейсов в Китай.
Напомним, Международный аэропорт Владивосток принимает участие в Routes уже не пер-
вый год в целях установления новых и укрепления прежних деловых контактов. В марте 2018 
года аэропорт был удостоен престижной награды Routes Asia 2018 Marketing Awards в рамках 
международной конференции по развитию авиационных маршрутов Routes Asia 2018, который 
проходил в городе Брисбен в Австралии. Воздушная гавань Приморья стала победителем в 
категории «Аэропорт с пассажиропотоком до 4 млн пассажиров».
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НАШИ ДЕТИ

Аэропорт поздравил ветеранов- 
авиаторов c Днем Воздушного флота
Коллектив воздушной гавани поздравил ветеранов-авиаторов с 
наступающим праздником – Днем Воздушного флота России. Тра-
диционная праздничная встреча собрала более 500 ветеранов 
Дальневосточной гражданской авиации.

В этом году ежегодная встреча ветеранов-авиаторов накануне профессионального 
праздника была организована в 27-й раз. Поздравить ветеранов отрасли и сказать 
теплые слова благодарности за самоотверженное служение и преданность выбран-
ному делу, за мужество и высокий профессионализм пришли представители краевых 
и городских администраций, Международного аэропорта Владивосток, авиакомпании 
«Аврора» и других авиационных предприятий.

Игорь Лукишин, генеральный директор Международного аэропорта Владивосток:

– В этот праздничный день мы выражаем огромную благодарность ветеранам-авиа-
торам за их нелегкий труд, который требует большой подготовки, неукоснительной 
дисциплины и высочайшего уровня ответственности. Благодаря этому труду перед 
нами открыты все воздушные дороги. Вы внесли неоценимый вклад в становление, 
развитие и процветание гражданской авиации Приморского края. Желаем нашим ве-
теранам крепкого здоровья и бодрости духа на долгие годы!

Встреча ветеранов как всегда проходила в теплой атмосфере. Накануне праздника 
для бывших сотрудников авиапредприятий была организована большая концертная 
и поздравительная программа, в которой приняли участие ведущие творческие кол-
лективы Приморского края. Любимые песни об авиации для ветеранов исполняли 
Заслуженные артисты России, ведущим праздника стал Заслуженный артист России 
Анатолий Черемных. В честь праздника всем ветеранам была вручена материальная 
помощь.

Большинство ветеранов авиационной отрасли отмечали, что очень рады этой очеред-
ной встрече, ведь это прекрасная возможность в праздничной атмосфере увидеться с 
друзьями и коллегами, вспомнить молодость и свои трудовые будни.

Коллектив аэропорта Владивосток уделяет особенное внимание этому важному со-
бытию. Сотрудники воздушной гавани Приморья делают все, чтобы люди, которые 
отдали авиации большую часть своей жизни, знали – их заслуги и вклад в развитие 
авиации края чтят и помнят.

Класс авиаторов
Международный аэропорт Владивосток открыл класс юных ави-
аторов в подшефной коррекционной школе-интернате г. Артем. 
Мероприятие было приурочено к началу учебного года и органи-
зовано в рамках корпоративной благотворительной программы 
компании.

На сегодняшний день в Международном аэропорту Владивосток существует разра-
ботанная программа по развитию корпоративной благотворительности. Программа 
включает в себя оказание помощи ветеранам-авиаторам, некоммерческим органи-
зациям, отдельным группам граждан, а также работу с подшефной школой. Социаль-
ная программа по оказанию помощи воспитанникам подшефной коррекционной 
школе №2 города Артема является основным направлением в благотворительной 
работе авиапредприятия.

Торжественное открытие класса авиаторов было приурочено к началу учебного 
года. Праздничная линейка и первый открытый урок с участием представителей 
аэропорта стали яркими и запоминающимся впечатлениями в преддверии начала 
учебного процесса. Всех воспитанников класса «посвятили в юные авиаторы» – по-
вязали им галстуки в корпоративном стиле аэропорта и подарили памятные значки, 
ученики в свою очередь произнесли символическую «присягу».

После торжественной линейки сотрудники аэропорта провели открытый урок для 
воспитанников школы – рассказали об истории авиации, развитии Международного 
аэропорта Владивосток, службах, которые существуют в воздушной гавани и рабо-
чих буднях сотрудников авиаузла.

Следующими этапами в работе с учениками класса авиаторов станут экскурсии в 
аэропорт, а также специальные уроки и мастер-классы по темам связанным с аэро-
портом, самолетами и авиационными профессиями, спортивные мероприятия с уча-
стием сотрудников аэропорта.

Светлана Павленко, директор школы-
интерната:

– Мы очень рады открытию класса авиа-
торов! При поддержке и тесном сотруд-
ничестве с коллективом аэропорта мы 
подготовили интересную и насыщенную 
образовательную программу, заплани-
ровали различные мероприятия – все 
это положительно повлияет на развитие 
ребят, их будущую судьбу. Огромное спа-
сибо аэропорту Владивосток за финан-
совое и личное участие в жизни нашей 
школы, все это способствует улучшению 
условий содержания и воспитания де-
тей-сирот.

Отметим, помощь авиапредприятия школе-интернату сводится не только в ежеме-
сячных материальных дотациях, но и в постоянных совместных проектах социаль-
но-культурного характера. Аэропорт уделяет активное внимание своим маленьким 
подшефным.
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Аэропорт поздравил  
город Владивосток с 158-летием!
30 июня Владивосток отметил 158 лет со дня основания. В тече-
ние всего дня в городе проходили праздничные мероприятия. 
Началось празднование театрализованным шествием. 300 со-
трудников аэропорта вместе приняли участие в мероприятии. 
По мнению организаторов, наша колонна была одной из самых 
ярких и красочных. Фотографии с прошедшего мероприятия го-
ворят сами за себя!
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СПОРТ ПРОЕКТ

БЫСТРЕЕ, ВЫШЕ, СИЛЬНЕЕ!
8 сентября сборная команда аэропорта Владивосток в составе 26 
человек во Владивостоке приняла участие в «Дальневосточных 
спортивных играх» приуроченных к Восточному экономическо-
му форуму-2018. Организатором соревнования выступил фонд 
«Росконгресс».

В турнире, который проводился по 9 видам спорта, участвовала 21 команда. Неко-
торые коллективы организовывали сборные команды и приглашали своих коллег из 
Читы, Хабаровска, Благовещенска, поэтому состав участников был очень сильным. В 
командных видах спорта, мини-футболе (капитан Пак Владислав – СПАСОП), волейбо-
ле (капитан Сергиенко Александр – САБ), баскетболе (Демиденко Виталий – СПАСОП) 
наши ребята синхронно заняли 5-е места.
А вот в индивидуальных видах наши спортсмены попали в призеры. Администратор 
зала повышенной комфортности Бадюк Елена заняла 3-е место в соревновании по 
дартс (возраст 45+), Петров Максим (СПАСОП) стал вторым в гиревом спорте (до 90 
кг) подняв гирю весом 24 кг 145 раз и, наконец, 1-е место в подтягивании (подтянулся 
40 раз!!!) занял Аникушин Алексей (СПАСОП). Немного не хватило до призового места 
Филимончиковой Натальи в соревновании по отжиманию – 4 место. Хочется поблаго-
дарить всех наших спортсменов за участие в турнире, они достойно представили наши 
авиационные предприятия в престижных соревнованиях.

Гонки на лодках драконов от Коrean Air
Что такое гонки на лодках драконов? Гонки на лодках-драконах – 
это отличный способ укрепить корпоративный дух, получить мас-
су положительных эмоций и просто прекрасно провести время. В 
этом году команда от воздушной гавани Приморья участвовала в 
спортивных соревнованиях уже второй раз.

Туркомпании и представители сферы гостеприимства, туристические ассоциации и 
нациофисы вышли на дистанцию на лодках. Гребли как мужчины, так и представитель-
ницы слабого пола, новички и «ветераны» соревнований. В этом году на старты вышло 
12 команд гребцов, представляющих почти полтора десятка компаний. Отличная воз-
можность сплотить коллектив, почувствовать плечо и весло партнера, пообщаться с 
коллегами по бизнесу и просто получить заряд хорошего настроения.
Ежегодно эти спортивные баталии корейский авиаперевозчик тесно увязывает с важ-
ными для компании и турбизнеса датами. В этом году число юбилейных дат больше, 
чем во все предыдущие годы. «В этом году Приморье и турбизнес отмечают много юби-
лейный дат. Первая – это 80-летие края, где мы живем, работаем, дружим и проводим 
эти соревнования. Нынешний год – это еще 95-летие «Аэрофлота». Первый юбилей – 5 
лет – отметила компания «Аврора», за это время уже многое сделано, не меньше еще 
предстоит сделать. 10-летие отметил и Международный аэропорт Владивосток. Среди 
болельщиков и участников наших соревнований – гости из разных регионов России, 
подставляющих Российский Союз Туриндустрии. Нынешний год для этой ассоциации 
также юбилейный, РСТ отмечает 25-летие своей деятельности.

Давайте познакомимся!
28 сентября в аэропорту Владивосток состоялась экскурсия для сту-
дентов Владивостокского Государственного Университета Экономи-
ки и Сервиса. Ребята первокурсники факультета «Сервис в авиации». 
По их впечатлениям побывать в «закулисье» воздушной гавани в 
первые дни учебы, услышать рассказы о работе на авиапредприя-
тии их первых уст – невероятно интересно и познавательно.

Знакомство с аэропортом началось с истории воздушной гавани Приморья. Экс-
курсантам рассказали о становлении и развитии аэропорта Владивосток, а также о 
деятельности производственных подразделений, задействованных в обслуживании 
пассажиров. Затем участники экскурсии переместились к стойкам регистрации, где их 
встретила сменный начальник службы организации авиационных перевозок. Ребятам 
рассказали об особенностях регистрации пассажиров, оформления багажа, а также 
разрешения спорных ситуаций и методами их разрешения. В службе авиационной 
безопасности об особенностях досмотра и основным требованиям к перевозке пред-
метов в ручной клади и багаже, требованиям по безопасности и работе службы.
В процессе экскурсии студенты также познакомились с процедурой обслуживания ма-
ломобильных пассажиров и комнаты матери и ребенка. Сотрудники аэропорта расска-
зали, как максимально эффективно координировать действия подразделений аэропор-
та для того, чтобы пассажир чувствовал себя максимально комфортно при путешествии.
В завершении мероприятия участники экскурсии сделали коллективное фото в атриуме 
терминала. Многие из ребят выразили желание пройти практику в стенах авиапредприя-
тия, а преподаватели на дальнейшее на плодотворное, взаимовыгодное сотрудничество.

Приятно осознавать, что ко-
манда аэропорта, в общем-
то, новички соревнований 
выступили блестяще! По-
казали настоящий авиаци-
онный характер, силу духа 
и сплоченность команды 
и хорошую спортивную 
подготовку. Финальные 
дистанции показали, что 
можно быть и «новичком», 
но благодаря сплочению и 
желанию достичь хороших 
результатов. Команда аэро-
порта завоевала почетное 
2-е место в самой сильной 
группе, группе «А». По-
здравляем! Молодцы, ребя-
та! Так держать!

СПОРТ


